Motion SP (Schmid) / Grüne (Grossenbacher): Einführung von Tempo 30 auf der Thunstrasse

Der Gemeinderat wird beauftragt, dem Kanton das Einrichten einer Tempo-30-Signalisation auf der Thunstrasse – ab Kreisel Tramhaltestelle Muri bis zum Kreisel Autobahn-Zufahrt – zu beantragen.

Zebra-Streifen beibehalten.

Begründung

Zu den Hauptverkehrszeiten ist die Thunstrasse rege befahren. Zu diesen Zeiten macht sich oft auch Ausweichverkehr (Lastwagen und MiV) bemerkbar.

Die aktuelle Situation ist nicht nur ungemütlich, sondern unhaltbar. Die Sicherheit der Schulkinder, deren Schulweg entlang der Thunstrasse zum Aebnit-Schulhaus führt, ist unter diesen Bedingungen nicht garantiert. Einem erhöhten Risiko sind auch die Velofahrenden ausgesetzt, insbesondere während Überholmanövern kurz vor oder auf der Höhe von Inseln.

Eine Reduktion auf Tempo 30 erhöht nicht nur die Sicherheit *aller* Verkehrsteilnehmenden, sondern führt darüber hinaus zu einer Verflüssigung des Verkehrs während den Stosszeiten.

Muri-Gümligen, 24. Mai 2022	Eva Schmid
Mitunterzeichnende	
Vorname/Name in Blockschrift	Unterschrift

Mitunterzeichnende	
Vorname/Name in Blockschrift	Unterschrift

.....